

**LA CONTRA**

El comandante naval, en el momento de la firma en el Libro de Oro del Colegio de Abogados de Melilla.

## El nuevo comandante naval visita el Colegio de Abogados

**El Faro** MELILLA

El nuevo comandante naval, Antonio Bergoños González, realizó una visita ayer al Ilustre Colegio de Abogados de Melilla, donde fue recibido por el decano, Blas Jesús Imbroda Ortiz y con el que mantuvo una reunión, en la que trataron temas de interés común.

Imbroda manifestó el interés del Colegio en

actividades formativas en el ámbito del derecho del mar y el derecho marítimo, por lo que consideró importante contar con el apoyo y la colaboración de la Comandancia de Marina.

Tras la reunión, Bergoños visitó las instalaciones del Colegio y firmó en su Libro de Oro, en el que expresó, en el nombre de la Armada y como Comandante Naval, que era "un honor comenzar una nueva relación" con la entidad y continuar así con la línea marcada por su predecesor.